

Cuba exhibe cifra récord de visitantes mexicanos en 2016



México, 24 ene (RHC) Pedro Núñez Mosquera, embajador de Cuba en México afirmó este 24 de enero que más de 130 mil mexicanos visitaron la mayor isla del Caribe, en 2016, cifra que calificó de récord.

Durante la presentación de las ofertas de su país para visitantes y turistas, el diplomático acotó que el 30 por ciento de los mexicanos que llegaron a Cuba lo hicieron para participar en eventos de cultura, educación, deporte y turismo, entre otros.

Por su parte, Xiomara Martínez, jefe de la oficina de Turismo de la embajada cubana explicó que en 2017 serán más de 300 los congresos, foros, festivales, seminarios, entre otras modalidades, que tendrán como sede a la nación caribeña.

Enfatizó en que su país recibió en 2016, unos cuatro millones de visitantes, con un 24,5 por ciento de crecimiento respecto al año anterior.

La especialista agregó que además de las bondades naturales de Cuba, su historia, clima, seguridad y otras ventajas, esta dispone de 10 aeropuertos internacionales, más de 65 mil habitaciones y 17 mil 400 hospedajes en hostales, a lo que se suman varios miles de restaurantes conocidos como paladares, gestionados por cuenta propia.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/119408-cuba-exhibe-cifra-record-de-visitantes-mexicanos-en-2016>



Radio Habana Cuba